

Einladung zur Gemeindeversammlung

Montag, 4. Dezember 2017
(und ev. Dienstag, 5. Dezember 2017)
in der reformierten Kirche Meilen

Beleuchtende Berichte

20.15 Uhr Gemeindeversammlung mit folgenden Traktanden:

1. Bauabrechnung Schulanlage Allmend für zweite Phase des Pavillonbaus.
2. Baukredit für Aufstockung Spezialtrakt der Schulanlage Allmend.
3. Voranschlag 2018.
4. Festsetzung kommunaler Richtplan.

Im Anschluss an die Gemeindeversammlung wird im Saal des Gasthofs Löwen ein Umtrunk offeriert.



Liebe Stimmbürgerinnen und Stimmbürger Liebe Meilemerinnen und Meilemer

Wie immer an der Dezember-Gemeindeversammlung steht der Voranschlag für das nächste Jahr zur Debatte. Gemeinderat, Schulpflege und Verwaltung haben die 134 Millionen Franken auf der Aufwandseite der Laufenden Rechnung und die 20 Millionen Franken in der Investitionsrechnung des Verwaltungsvermögens sorgfältig und haushälterisch budgetiert. Höhere Steuereinnahmen haben mit einer zweijährigen Verzögerung einen deutlichen Anstieg der Finanzausgleichs-Zahlung zur Folge. Die steigenden Ausgaben für die Volksschule infolge steigender Schülerzahlen, die Pflegekosten und die Soziallasten – alles Bereiche, die ausserhalb der Handlungsfreiheit der Meilemer Behörden liegen – führen nach wie vor zu einem strukturellen Defizit. Der Gemeinderat wird deshalb zwar nicht für 2018, jedoch unausweichlich im folgenden Jahr eine substantielle Erhöhung des Steuerfusses beantragen müssen.

Neben dem Budget wird die Gemeindeversammlung über die Bauabrechnung der Aufstockung des Pavillons in der Schulanlage Allmend und den Baukredit für eine weitere Raumerweiterung in der "Allmend", namentlich für die Sekundarschule, befinden.

Als viertes Traktandum wird dem Souverän der kommunale Richtplan zur Festsetzung vorgestellt. Das Planungsinstrument in dieser umfassenden Form bestand bisher nicht. Als Generationenprojekt wird der behördenverbindliche Richtplan die langfristig nachhaltige Grundlage bilden für die nachfolgende Revision der Bau- und Zonenordnung.

Ich lade Sie, liebe Meilemerinnen und Meilemer, herzlich ein, sich in der direkten Demokratie aktiv zu beteiligen und an der Informationsstunde sowie an der Gemeindeversammlung teilzunehmen.

Im Namen des Gemeinderats wünsche ich Ihnen allen eine besinnliche Adventszeit, ein schönes Weihnachtsfest und alles Gute im Neuen Jahr.

Gemeinderat Meilen

Dr. Christoph Hiller
Gemeindepräsident

Organisatorisches

Aktenauflage

Die Anträge des Gemeinderats mit den massgebenden Akten sowie das Stimmregister liegen den Stimmberechtigten ab Montag, 20. November 2017, im Gemeindehaus, Zentrale Dienste (Ebene 4, Büro N2.16), zur Einsicht auf. Die Beleuchtenden Berichte werden im Internet auf www.meilen.ch (Politik – Gemeindeversammlung – 4. Dezember 2017) publiziert.

Abschiede der Rechnungsprüfungskommission

Die Abschiede der Rechnungsprüfungskommission werden am Freitag, 24. November 2017, im amtlichen Publikationsorgan Meilener Anzeiger veröffentlicht. Zudem können die Abschiede in der Aktenauflage und im Internet auf www.meilen.ch (Politik – Gemeindeversammlung – 4. Dezember 2017) eingesehen werden.

Hinweis auf eventuelle Fortsetzung der Gemeindeversammlung

Die Gemeindeversammlung endet am Montag, 4. Dezember 2017, spätestens um 23.00 Uhr. Sollten zu diesem Zeitpunkt noch nicht alle Traktanden abschliessend behandelt worden sein, wird die Gemeindeversammlung am Dienstag, 5. Dezember 2017, um 20.15 Uhr in der reformierten Kirche Meilen fortgesetzt.